

# NEWS

## Tim Pengembangan Usaha Perhutani Probolinggo Gerilya Akhir Tahun, Optimalkan Pendapatan Sektor Agroforestri dan Wisata

Salsa - [SURABAYA.NEWS.OR.ID](http://SURABAYA.NEWS.OR.ID)

Dec 31, 2024 - 15:27



Probolinggo (30/12/2024) – Menjelang penutupan tahun, Tim Pengembangan Usaha Perum Perhutani Probolinggo gencar melakukan berbagai langkah

strategis untuk mengoptimalkan pendapatan di sektor agroforestri dan wisata.

Inisiatif ini dilakukan sebagai bagian dari upaya mendukung target pendapatan tahunan perusahaan sekaligus memperkuat kontribusi terhadap perekonomian lokal.

Dalam kegiatan yang berlangsung sepanjang Desember 2024, tim bergerak aktif di lapangan untuk mengevaluasi potensi agroforestri, seperti pengelolaan hasil hutan kayu dan non-kayu, serta memastikan kesiapan destinasi wisata unggulan di wilayah pengelolaan Perhutani Probolinggo khususnya sub Lumajang seperti Pantai wot galih, kalipinusan dan air terjun kapas biru dan kawasan hutan wisata lainnya.

Kepala [Perhutani](#) KPH Probolinggo, Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan Lumajang Januar Suhartono, S.P menyampaikan bahwa langkah ini merupakan bagian dari strategi optimalisasi sumber daya hutan yang berkelanjutan.

“Pendekatan di akhir tahun ini bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh potensi usaha, baik di sektor agroforestri maupun pariwisata, dapat dimaksimalkan dengan tetap menjaga prinsip kelestarian lingkungan. Kami juga fokus memperkuat daya tarik destinasi wisata guna menarik lebih banyak pengunjung selama libur Tahun Baru,” jelasnya.

Tim Pengembangan Usaha telah mencatat peningkatan pendapatan dari sektor wisata hingga bulan Desember ini dibandingkan periode yang sama tahun lalu, sementara sektor agroforestri juga menunjukkan tren positif dengan kontribusi signifikan terhadap total pendapatan.

Salah satu anggota tim, Dwi Elmy Kartikasari S.E menyampaikan optimisme terhadap hasil upaya ini. “Dengan pendekatan kolaboratif dan kerja keras tim di lapangan, kami yakin target pendapatan tahun ini dapat tercapai, bahkan terlampaui,” ujarnya.

Dengan berbagai langkah strategis ini, Perhutani Probolinggo tidak hanya fokus pada pencapaian target keuangan, tetapi juga memperkuat posisi sebagai pengelola hutan yang mengedepankan keberlanjutan dan kesejahteraan masyarakat.

Inisiatif ini sekaligus menjadi bukti komitmen Perhutani dalam mengelola potensi hutan secara holistik untuk kepentingan lingkungan, ekonomi, dan sosial. @Red.